



日刊 (發行兼編輯人 川崎文治 本社ト同番地 (電話六三〇番))

十月六日夕刊

定
郵
稅
五
厘
金
販
售
部
五
字
號
五
十
行
休
日
祝
日
祭
大
祭
福
島
縣
石
城
郡
平
町
長
橋
町
三
丁
目
發
行
所
常
營
每
日
電
話
六
三
〇
番

外國材購入及ビ建築ニ關スル事柄ハ何ニ
ヨラズ御遠慮ナク相談下サイ

平町田町五七 (電話六二番)

十坪乃至二十坪位ノ小住宅
格安請負致シマス

外國材購入及ビ建築ニ關スル事柄ハ何ニ

丸山喜一郎

平町田町五七 (電話六二番)

事務所新築紀念

龜中野吳服店

平三丁目 (電話六十七番)

よく今秋の趣好に投じた製品
優雅で雅趣に富める逸品價格の低廉とは
④吳服店の理想で
此の三拍子揃つた逸品は店内に
豊富に取揃へ

皆様をお待ち申して居ります

三井吳服店

平町三丁目 (電話三十八番)

外に格安品
豊富に取揃ひ候

一文物

八〇

九五〇

七五〇

五五〇

一〇〇

二二〇

ニコ

一、

七五

五五

一、

八〇

トランプ

ハーモニカ

花カルタ

学校用品

食料玩具

毛糸諸糸

書籍文具

教育玩具

冬物特價 提供

毛糸諸糸
書籍文具
教育玩具

商號
まめ
屋間卸
下森商店
目丁一町平

羅體器
靈験計
電四〇番

平三丁目 (電話三十八番)

只

行流

澤山入荷シ
テヲリマス
洋品店
電一四〇

ノ

只

スピーン
リリヤン

各色一
上毛糸

スリーブ
モリマス

行流

リバースラ
エバエレスト
キヤビネット

依つては現品を前渡し致します

自用乘
福音

自轉車及附屬品店
平町鹽池小路
本店 東京市神田區末廣町一〇

召上れ
飛切り美味しい
マツモトの

特製力ステーラ
一本拾錢

ヤトモツマ
番四一二話電

美術表具

玉成堂

平町田町

現金月賦販賣

申込メ

内科
小兒科
花柳病院

内科
小兒科
花柳病院

藤沼醫
平紺屋町

藤沼醫
平紺屋町

内科
小兒科
花柳病院

船城セメント

船城セメント

藤沼醫
平紺屋町

藤沼醫
平紺屋町

内科
小兒科
花柳病院

十月新發賣

和洋銅鐵
磐城平町五丁目

酒
石城郡平塙村

松吉屋本店

内科
小兒科
花柳病院

各社レコード
が揃ひました

樂器
樂譜
專業

酒
石城郡平塙村

松吉屋本店

内科
小兒科
花柳病院

十
月
新
發
賣

和洋銅鐵
磐城平町五丁目

酒
石城郡平塙村

松吉屋本店

内科
小兒科
花柳病院

二、呼出を受けた陪審員は
他人から當該事件に付いて
請託を受けたり、意見を聞
いたりしてはならない

三、陪審裁判に列席する陪
審員は、公平誠實に職務を
行ふことを誓はなければな
らない

四、陪審裁判に列席した陪
審員は、評議を了る迄は勝
手に他人と交通したり退廷
してはならない

五、陪審員の最も重大な職
務は、事件の評議である、
事件を判断することは一見
容易のやうであるが、實は
仲々困難な事柄であるから

六、陪審員は評議の顛末や
其の模様を他人に洩らして
はならない、陪審員が以上
のやうな心得に背くと場合
に依つては罰金や科料に處
せられるのである（終り）

七、陪審員の心得
陪審員の答申は、裁判所がこれを採用して裁判の基礎とし、被告人の有罪、無罪を決定する材料とするのであるから、陪審員の職務の重大なことはいふまでもない

一、陪審員に當籠して呼出を受けた者は、必ず公判期日に裁判所に出頭しない場合には、他の已むを得ない事情で出頭の出来ない場合には、相當の手續をふんで當日の職務を辭することが出来る

心の命する儘に判断しなけ

の真相を知ることに務め良

いふまでもない尤も、病氣其の他の已むを得ない事情で出頭の出来ない場合には、相當の手續をふんで當日の職務を辭することが出来る

心の命する儘に判断しなけ

の真相を知ることに務め良

いふまでもない尤も、病氣其の他の已むを得ない事情で出頭の出来ない場合には、相當の手續をふんで當日の職務を辭することが出来る

静穏の石城を除き 各方面の競争激烈

今日の得税委員選舉

番狂せの悲喜劇續出

各地に於ける所得税調査委員選舉は愈々今十六日午前九時から執行されたが圓満協調の石城郡を除き今回の選舉に對して無競争の所は少く孰れも猛烈なる運動をな

し今日の投票の動き方の如何に依つて在所に豫期に反する幾多の悲喜劇を生ずるものと見られて居る、而も

今回の選舉は来る縣會議員及び代議士選舉を期待するやうな關係から其向背如何

政憲兩派の幹部は表面無闇心の態度を裝ふて居るがそ

の裏面に於ては夫れり秘密を盡して投票を搔き集めによつて各地方その地盤に大なる影響を招來するので

に定員外の立候補ある地方の潜行運動の講せられたものと見られて居る

鷹崎氏迷惑 材木組合の推薦

石城郡所得税調査委員選舉に關し柳田榮太郎氏の補缺員として推薦されて居る鷹

崎貞衡氏の推薦者中半材木商組合のあること恰も事實ならざるものゝ如く某紙に報道されたが右は正員たる鷹田氏よりの懇請ありたる

十四日の午後四時四十分僕の乗つた列車は上野のプラットホームに横付けされた改札口の所に待つて居た帝國中學會や手紙研究會を經營して居る宇野實業の日本社の淺原鏡村君それに中央大學へ行つて居る義弟に出迎えられて東京の土を踏んだ、荷物は義弟に自動車で宿所に定めた本郷の追分館に運ばせ、山内

員選舉は愈々今十六日午前九時から執行されたが圓満協調の石城郡を除き今回の選舉に對して無競争の所は少く孰れも猛烈なる運動をな

し今日の投票の動き方の如何に依つて在所に豫期に反する幾多の悲喜劇を生ずるものと見られて居る、而も

今回の選舉は来る縣會議員及び代議士選舉を期待するやうな關係から其向背如何

政憲兩派の幹部は表面無闇心の態度を裝ふて居るがそ

の裏面に於ては夫れり秘密を盡して投票を搔き集めによつて各地方その地盤に大なる影響を招來するので

に定員外の立候補ある地方の潜行運動の講せられたものと見られて居る

鷹崎氏迷惑 材木組合の推薦

石城郡所得税調査委員選舉に關し柳田榮太郎氏の補缺員として推薦されて居る鷹

崎貞衡氏の推薦者中半材木商組合のあること恰も事實ならざるものゝ如く某紙に報道されたが右は正員たる鷹田氏よりの懇請ありたる

十四日の午後四時四十分僕の乗つた列車は上野のプラ

ットホームに横付けされた改札口の所に待つて居た帝國中學會や手紙研究會を經營して居る宇野實業の日本社の淺原鏡村君それに中央大學へ行つて居る義弟に出迎えられて東京の土を踏んだ、荷物は義弟に自動車で宿所に定めた本郷の追分館に運ばせ、山内

員選舉は愈々今十六日午前九時から執行されたが圓満協調の石城郡を除き今回の選舉に對して無競争の所は少く孰れも猛烈なる運動をな

し今日の投票の動き方の如何に依つて在所に豫期に反する幾多の悲喜劇を生ずるものと見られて居る、而も

今回の選舉は来る縣會議員及び代議士選舉を期待するやうな關係から其向背如何

政憲兩派の幹部は表面無闇心の態度を裝ふて居るがそ

の裏面に於ては夫れり秘密を盡して投票を搔き集めによつて各地方その地盤に大なる影響を招來するので

に定員外の立候補ある地方の潜行運動の講せられたものと見られて居る

鷹崎氏迷惑 材木組合の推薦

石城郡所得税調査委員選舉に關し柳田榮太郎氏の補缺員として推薦されて居る鷹

崎貞衡氏の推薦者中半材木商組合のあること恰も事實ならざるものゝ如く某紙に報道されたが右は正員たる鷹田氏よりの懇請ありたる

十四日の午後四時四十分僕の乗つた列車は上野のプラ

ットホームに横付けされた改札口の所に待つて居た帝國中學會や手紙研究會を經營して居る宇野實業の日本社の淺原鏡村君それに中央大學へ行つて居る義弟に出迎えられて東京の土を踏んだ、荷物は義弟に自動車で宿所に定めた本郷の追分館に運ばせ、山内

員選舉は愈々今十六日午前九時から執行されたが圓満協調の石城郡を除き今回の選舉に對して無競争の所は少く孰れも猛烈なる運動をな

し今日の投票の動き方の如何に依つて在所に豫期に反する幾多の悲喜劇を生ずるものと見られて居る、而も

今回の選舉は来る縣會議員及び代議士選舉を期待するやうな關係から其向背如何

政憲兩派の幹部は表面無闇心の態度を裝ふて居るがそ

の裏面に於ては夫れり秘密を盡して投票を搔き集めによつて各地方その地盤に大なる影響を招來するので

に定員外の立候補ある地方の潜行運動の講せられたものと見られて居る

鷹崎氏迷惑 材木組合の推薦

石城郡所得税調査委員選舉に關し柳田榮太郎氏の補缺員として推薦されて居る鷹

崎貞衡氏の推薦者中半材木商組合のあること恰も事實ならざるものゝ如く某紙に報道されたが右は正員たる鷹田氏よりの懇請ありたる

井上縣議上京 平町 消防協會常任委員會に出場のため二十六日上京する

サンマ來襲

十三日夜小名濱町に歸港したが結局兩名で平警察署を訪ひ裁きを受けた結果正直が盜んだことが判り大目玉を喰はせられた上放免された

山下審査長は本縣の木炭等に就て語る

以下各刑事が發見平署に引致取調べた處同人は田村郡男あるを平署青田刑事部長

山下審査長は本縣の木炭品評會に就て語る

「本縣の木炭は年產額四千萬圓約一千萬圓と注せられ木炭縣たる岩手縣に亞さ實に全國中の第二位を占め縣下に於ける各種集散貨物中に於ても木材米穀繭等と共にその主要

貨物の内に數へられて之を平驛の一局部に就て觀るも昨十四年中の發送實

利な立場にあるに拘らず遠隔なる岩手縣の爲に一

貨物を輸じておる所以のも地理的に惠まれておる事が却て殃ひした結果でないかと想はれる幸にして

林產品評會その他此の種

の催しのある毎に漸次業者が自覺の感に入りつゝあるのは本縣木炭業界にとつて誠に喜ぶべき現象で今後の覺悟如何によつては強敵岩手縣の上に出ることもさして困難でないと思はれる」

山下審査長語る 千二百點を通觀して

首だけ轡れた 店員らしい推定

屍体を發見 常磐線關本、勿來間の(上

野基點百十六哩廿六鎮附近一溝渠下二十五六歲男子が

首を轡断された屍体あるを

野良仕事に行く人が發見大騒ぎとなり植田署から係員

出張取調たが更に判明せず

野良仕事に行く人が發見大騒ぎとなり植田署から係員

出張取調たが更に判明せず

ユズ液を熱湯で薄めて用ひます。かくして製した蜂蜜

屍體組合協議 石城郡養蠶同業組合各支部長會 那磐崎第一小學校では十七日秋季陸上大運動會を催す

平町人事 ▲出生

磐崎校運動會 石城郡養蠶同業組合各支部長會 那磐崎第一小學校では十七日秋季陸上大運動會を催す

△四軒町十四鐵道官舍 井上義廣氏

長女節子

△田町三〇高木字平氏三男健夫

△木木町三五黄藤六平氏長女百合子

△五丁目一五北村喜代之助(七)

▲死

△銀治町一二大谷

△二日産業經濟

△廿一日農村問題

△廿三日陪審法

△廿五日勞動政策

△廿六日金融

△廿六日外交

△廿六日大口

△廿六日地方行政

△廿九日熊谷

△廿九日安藤

△廿九日山崎

△廿九日松本

△廿九日岩崎

漬に用ひても効果がありま

す。ユズは支那から來たものでせうが我國に現にある

が如く香を有するやうに日常用

レモンを用ひる時はユズを代用するやうにしたいもの

です。

十三日夜小名濱町に歸港したが結局兩名で平警察署を訪ひ裁きを受けた結果正直が盜んだことが判り大目玉を喰はせられた上放免された

山沖合百八十海里的海區で今十五日小名濱町に歸港したが結局兩名で平警察署を訪ひ裁きを受けた結果正直が盜んだことが判り大目玉を喰はせられた上放免された

十三日夜小名濱町に歸港したが結局兩名で平警察署を訪ひ裁きを受けた結果正直が盜んだことが判り大目玉を喰はせられた上放免された

十三日夜小名濱町に歸港したが結局兩名で平警察署を訪ひ裁きを受けた結果正直が盜んだことが判り大目玉を喰はせられた上放免された